

Cocodrilos muestran poder y capacidad de reacción en béisbol cubano

Image not found or type unknown

Matanzas béisbol

Matanzas, Cuba, 8 ene (PL).- Los Cocodrilos de Matanzas lograron su segunda victoria ante Las Tunas en las semifinales de la Liga Elite de béisbol de Cuba, esta vez con marcador de 10-2 en el estadio Victoria de Girón de la ciudad de Matanzas.

Además de confirmar su poderosa ofensiva, los matanceros mostraron capacidad de reacción para lograr su segundo triunfo seguido y se colocaron a la mitad del camino para llegar a la final del torneo.

Ahora viajarán a territorio tunero para jugar en el oriente del país tres partidos, de martes a jueves.

A diferencia del choque del sábado, signado por el demoledor ataque de los matanceros desde el primer inning, el domingo los alumnos de Armando Ferrer estuvieron sin conectar jits hasta el sexto.

Durante cinco entradas, el joven lanzador Yadián Martínez apenas había entregado tres boletos y sus compañeros le dieron ventaja de 2-0.

Pero en el sexto el lanzador de los Leñadores soportó jit de Alexander Pozo y acto seguido el líder en jonrones de la Liga, Yurisbel Gracial, sonó su décimo cuadrangular para emparejar el marcador a dos y de paso enloquecer el graderío del parque Victoria de Girón de Matanzas, ubicada a 44 kilómetros del famoso balneario de Varadero.

Tras ese batazo sobrevinieron par de imparables, elevado de sacrificio del ex grandes ligas Erisbel Arruebarrena y dos errores de la defensa tunera que redondearon el paquete de cinco anotaciones en ese sexto capítulo.

A partir de entonces el juego tomó un rumbo semejante al sabatino, con los Cocodrilos anotando una vez más en el séptimo, remolcada por jit del también exjugador de la Gran Carpa estadounidense Rusney Castillo y remataron con cuatro carreras en el octavo, al ligar cinco imparables y la tercera pifia en la noche de la defensa tunera.

El relevista Frank Luis Medina (3.0 IP, 2H, 1K) firmó el triunfo que puso a su equipo a dos éxitos del pasaje a la discusión del título en la Liga.

Entre las gratas notas del partido estuvo también la exhibición de brazos de los jardineros de Matanzas, especialmente de Eduardo Blanco, considerado de los mejores en Cuba por la potencia y precisión de sus tiros, quien enfrió un corredor en la goma y evitó que otros se aventuraran a tomar más de una base.

El otro partido semifinal de la jornada quedó sellado por lluvia en Artemisa, donde los anfitriones Cazadores de Artemisa ganaban en el cuarto inning 7x1 a Industriales.

Ese choque se reanudará este lunes, según confirmaron los organizadores del torneo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/343897-cocodrilos-muestran-poder-y-capacidad-de-reaccion-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba